
 

■ 第７回会員企業アンケート調査結果報告会（会員限定） 

次世代自動車センター浜松では、毎年度、会員企業の皆様にご協力いただき、会員企業の

皆様の次世代自動車に対する対応状況等を把握するとともに、当センターで実施する事業の

参考とすることを目的とした「会員企業アンケート調査」を実施しています。 

今回は、今年２月に実施しました第７回アンケート調査の結果（対象会員企業数 525社、

回答会員企業数 221社、回答率 42.1％）について、回答をいただきました会員企業の皆様の

次世代自動車に対する意識や次世代自動車への取組状況等を認識していただくとともに、今

後の次世代自動車への取り組みのご参考としていただくため、当センターの望月センター長

による「会員企業アンケート調査結果報告会」をＷｅｂ形式により開催しました。 

 

■日 時 ： 令和６年７月４日（木）13時 30分～14時 40分 

■場 所 ： Ｗｅｂ形式 

■参加者 ： ４０社/４４名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次世代自動車センター浜松 活動レポート Vol.247 



 

 

 

【参加者の声】  

 

・アンケート内容や他社の状況などの活動内容を知ることができた。他の会員企業の活動も

知ることができ、参考になった。 

・電動化に対応している企業が経時的に知ることができ、参考になった。電動化への影響度

の割合が、あまり変化していないのは意外だった。 

・次世代自動車センターが、多くの企業で活用されていることが確認できた。 

・他社のCASE による影響について知ることができ参考になった。多くの企業が電動化に対

する関心が高く、良くも悪くも影響が大きいことがわかった。 

・現段階での他社の取り組み度合いが分かった。当社も次世代自動車についての取り組みに

真摯に取り組まなければならないと痛感した。 

・電動化に対する取り組み状況の変化について、大きな変化がないということが意外に感じ

た。ただ、開発中や量産中については前回に比べ増加傾向にあったため、電動化という目

標に向けて動き始めることができているのはよいことだと感じた。 

・他企業の動向や次世代自動車センターの動きについて、情報を入手できたことが参考にな

った。 

・会員企業が、どのような領域に関心を持ってセンターに入会したのかが、わかりやすかっ

た。 

・会員企業も増え、どの会社も最新の情報収集に注力していることがわかった。 

・昨年度の事業実績の説明で他の会員企業がどのような活動に興味があり、参加されている

かが明確になり、参考になった。 

・年々参加企業が増加傾向で、次世代自動車に携わる企業が増えていることがわかった。次

世代自動車センターの活動内容に魅力があるためとも思った。 

・各種セミナーやベンチマーク活動など、参考にさせていただいている。「事業に一度も参加

しない会員企業が 142 社」と言うのは驚きだった。 

 

 


